

# Die Lobau-Autobahn kann Eltern nicht sein!

In unserer Gegend soll demnächst ziemlich viel Zukunft gemacht werden. Denn ob die geplante Lobau-Autobahn wirklich kommt, ist entscheidend für viele Jahrzehnte. Und sie betrifft nicht nur uns, sondern auch das Leben unserer Kinder und Kindeskinde.

- \* Ist sie wirklich das verkehrspolitische Allheilmittel?  
Oder bringt sie nur Super-Staus, verunreinigte Luft und Schäden am Grundwasser?
- \* Kommen wir alle dadurch wirklich schneller nach Wien?  
Oder nur die Transit-LKWs von Helsinki nach Palermo?
- \* Belebt sie wirklich die Wirtschaft?  
Oder erzeugt sie nur eine weitere Ödnis aus Lagerhallen und zubetonierter Natur?

**Um diese Fragen geht es in einem OFFENEN INFO-ABEND,  
der sich speziell an Eltern wendet.**

Denn die Zukunft unserer Kinder kann uns nicht wurscht sein.

**Fr, 27.2.2008, 17 bis 20 Uhr  
Pfarrheim Groß Enzersdorf**

Ob Sie nun dafür oder dagegen sind, kommen Sie auf jeden Fall und informieren Sie sich bei uns über die ganze, unverfälschte Wahrheit zum Projekt Lobau-Autobahn.

Denn Wissen ist Macht (Francis Bacon) - und eine eigene Meinung ist kein Luxus!

**Informationen aus erster Hand!**

**Wenn Sie mehr wissen wollen: [www.s1-bim.at](http://www.s1-bim.at)**

**Kontakt: [info@s1-bim.at](mailto:info@s1-bim.at) - Telefon: 0664/57 92 872**